



Séjour en Provence - jour 3

publié le 15/04/2022

Après une grasse matinée qui a permis aux élèves de dormir jusqu'à 7h30, nous avons pris la route pour le site antique de Glanum. À la manière des Grecs qui ornaient leurs vases de figures rouges représentant des personnages mythologiques, les élèves ont décoré un carreau d'argile. L'après-midi a été consacré à la visite d'Arles : musée de l'Arles antique, thermes de Constantin, amphithéâtre et théâtre.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.